

Ja, Ja, Ja der Bummelzug ist da!!!!

Am Dienstag den 13. November 2012 war es soweit. Die Kinder der Schneckenrunde - unsere Kleinsten - machten sich auf zum Laternen Laufen.

Gemeinsam mit den Eltern und größeren Geschwistern trafen wir uns gegen 17.00 Uhr auf dem Spielplatz der Kita.

Zur Einstimmung begrüßten wir uns mit ein paar Liedern am Feuerkorb. Bevor unser Umzug starten konnte stärkten wir uns mit Wurst, Brezeln sowie Kakao und Kinderpunsch.

Gestärkt starteten wir mit unseren selbstgebastelten Laternen in Richtung Grundschule. Dort gab es eine Pause um noch einmal unsere eingeübten Lieder zu singen. Weiter ging es dann durch den Kiebitz Weg und am Bahnhof vorbei zurück zum Kindergarten. Trotz der großen Runde schafften schon einige Krippenkinder den Weg zu Fuß.

Müde und vollgetankt mit frischer Luft sagten wir am Kindergarten Gute Nacht und auf Wiedersehen.

Annelie Decker